

30 DE NOVIEMBRE: CAMPAÑA DE CÁRITAS: NADIE SIN HOGAR



El 28 de noviembre D.^a Carmen San Román, Trabajadora Social de Cáritas, ha venido a nuestro Centro para presentar la Campaña de las Personas Sin Hogar de este año: NADIE SIN HOGAR. La Campaña tiene como objetivo principal visibilizar la dificultad en el acceso, sostén y garantía del derecho a una vivienda digna y adecuada para todas las personas, con especial atención a las que mayor exclusión sufren, las personas en situación de sin hogar. Además, del objetivo general de la Campaña, se expusieron las principales causas por las que se llega a vivir en la calle y qué trabajo desarrolla Cáritas en Santander para reinsertar y rehabilitar a las personas que viven en esa situación.

El 28 de noviembre D.^a Carmen San Román, Trabajadora Social de Cáritas, ha venido a nuestro Centro para presentar la Campaña de las Personas Sin Hogar de este año: NADIE SIN HOGAR. La Campaña tiene como objetivo principal visibilizar la dificultad en el acceso, sostén y garantía del derecho a una vivienda digna y adecuada para todas las personas, con especial atención a las que mayor exclusión sufren, las personas en situación de sin hogar. Además, del objetivo general

